

Freundeskreis tanzt vor der Wahl mit psychisch Kranken

Ulrich Strickling verlässt Vorstand / Wolfgang Vorwerk übernimmt 2. Vorsitz / Weiler-Berges wiedergewählt / MT
23.08.16

Cloppenburg (mt). Der Förder- und Freundeskreis psychisch Kranker im Landkreis Cloppenburg hat einen neuen Vorstand gewählt. Während der Jahresmitgliederversammlung schied Ulrich Strickling auf seinen persönlichen Wunsch hin nach 17 Jahren zum Bedauern aller aus. Rainer Kögel wurde als neuer Kassenvorwart gewählt. Wolfgang Vorwerk konnte als 2. Vorsitzender gewonnen werden. Dr. Martina Weiler-Berges bleibt 1. Vorsitzende und Dorothea Abeln bleibt Schriftführerin.

Vor den Abstimmungen hatten die Mitglieder mit Betroffenen und Angehörigen die Tanzschule Schwantje besucht, um dort gemeinsam zu tanzen. „Es war ein großartiges Gemeinschaftsereignis, das eindeutig zur Stimmungsaufhellung und guten Laune beigetragen hat“, meinte die Vorsitzende Dr. Mar-

tina Weiler-Berges hinterher. Der Verein wurde auf Initiative des Sozialpsychiatrischen Verbundes 1999 gegründet und hat als unabhängiges Mitglied des Verbundes den Auftrag, auf Ablehnung, Benachteiligung

Verein arbeitet gegen Ausgrenzung und Benachteiligung

und Ausgrenzung psychisch Kranker im Landkreis Cloppenburg aufmerksam zu machen und durch Veranstaltungen zur besseren Anerkennung und Integration beizutragen. Zu diesem Zweck sind dem Verein sowohl neue Mitglieder als auch Spendengelder willkommen.

Kontakt: Dr. Martina Weiler-Berges 04471-81010 oder Email: ffk.clp@ewetel.net



Wechsel im Vorstand: Ulrich Strickling (links) geht. Ämter übernehmen (von links) Dr. Martina Weiler-Berges, Rainer Kögel, Dorothea Abeln und Wolfgang Vorwerk.
Foto: F.P.K.

Weiler-Berges bleibt auch weiterhin Vorsitzende

NWZ, 23.08.16

16



bleibt Vorsitzende. Als Schriftführerin zeichnet Dorothea Abeln verantwortlich.

Der Verein wurde auf Initiative des Sozialpsychiatrischen Verbundes 1999 gegründet und hat als unabhängiges Mitglied des Verbundes den Auftrag, auf Ablehnung, Benachteiligung und Ausgrenzung psychisch Kranker aufmerksam zu machen.

GESELLSCHAFT Neuwahlen beim Förder- und Freundeskreis psychisch Kranker im Landkreis Cloppenburg/EB – Mit einem Besuch der Tanzschule Schwantje haben die Verantwortlichen des Förder- und Freundeskreises psychisch Kranker die Mitglieder auf die Generalversammlung eingeladen. Unter anderem standen die Neuwahlen auf dem Programm.

Ulrich Strickling der